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No dia vinte e nove do mês de outubro do ano de dois mil e 
quinze, na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 
Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, 
reuniram-se os vereadores Dulce Bettu Zanella, Ari Faccio, 
Leandro Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides 
Lazarotto, Amarildo Francescon, Ademar Pierezan, Jair 
Campagnolo e Antônio Muniz Amarante, representantes do 
Poder Legislativo Municipal, em sessão ordinária. Verificado o 
número legal, a Vereadora Dulce Bettu Zanella, Presidente da 
Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 
Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 
Alvorada, declarou aberto os trabalhos e passou a palavra ao 
Secretário da Mesa da Câmara Vereador Leandro Caproski, para a 
leitura das correspondências recebidas. Encerrada a leitura, em 
seguida o secretário executivo da Câmara Municipal de 
Vereadores, Eduardo Fernandes, fez a leitura da Ata Número 
019/2015 – relativa a sessão ordinária do dia quinze de outubro  
de  dois  mil  e  quinze , tendo  a  mesma  sido  levada à 
discussão, votada e aprovada por unanimidade.  Em seguida, foi 
realizada a leitura da Pauta 019/2015 a ser seguida na sessão. 
Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade, 
com as seguintes proposições: Projetos com pedido de regime de 

urgência: Projeto de Lei nº 053/2015 – Abre crédito suplementar 
por redução de dotações orçamentárias. Matéria em segunda 

discussão: Projeto de Lei nº 052/2015 – Autoriza a prorrogação 
de contrato temporário de visitador e dá outras providências . 
Projeto de Lei nº 049/2015 – Autoriza a concessão de auxílio 
financeiro a entidade sem fins lucrativos e dá outras providências. 
Matéria  em  primeira  discussão:  Projeto  de Lei nº 054/2015 – 
Estima a receita e fixa a despesa do Município de Nova Alvorada 
para o exercício financeiro de 2016. Indicações: Indicação 
012/2015 – Que o Poder Executivo, através de sua secretaria 



competente, analise a possibilidade de enviar Projeto de Lei de 
auxílio financeiro de R$ 6.000,00 (seis mil reais) para custear 
despesas do CTG da localidade de São Francisco – Linha Borelli. 
Demais  proposições: Não tem. Dando seqüência aos trabalhos, a 
Presidente da Câmara colocou em  discussão e em votação a  
pauta  019/2015, com o pedido de urgência especial feito ao 
Projeto de Lei nº 053/2015, sendo aprovada por unanimidade. 
Em seguida, a Presidente Dulce solicitou ao Secretário, Vereador 
Leandro, que fizesse a leitura do Projeto de Lei nº 053/2015  e 
também do seu Parecer 070/2015, emitido pelas comissões. Com 
o parecer favorável em discussão única, foi colocado em votação 
o Projeto de Lei 053/2015, sendo aprovado por unanimidade. 
Solicitada a leitura do Projeto de Lei nº 049/2015. Com o 
parecer já aprovado pelas comissões, após ter sido colocado em 
segunda discussão, foi colocado em votação o Projeto de Lei 
049/2015, deixando a palavra ao vereador que dela quisesse fazer 
uso. O Vereador Leandro se pronunciou a respeito deste projeto 
de lei, fazendo um relato da má conservação do prédio e das 
residências dos brigadianos, e também de suas precárias 
instalações, com infiltrações, problemas elétricos e hidráulicos. 
De acordo com o vereador, será necessário maiores investimentos 
para a recuperação dos imóveis citados, além do que foi 
estipulado no projeto ora em discussão, cujo valor servirá apenas 
para dar início às obras. O Projeto de Lei 049/2015 foi colocado 
em votação e o mesmo foi aprovado por unanimidade. Solicitada 
a leitura do Projeto de Lei nº 052/2015  e também do seu 
Parecer 069/2015,    emitido   pelas   comissões.   Com  o parecer 
favorável, colocado em segunda discussão, em votação, o Projeto 
de  Lei  052/2015  foi  aprovado  por   unanimidade.   Solicitada a  
leitura do Projeto de Lei nº 054/2015 sendo colocado em 
primeira discussão, deixada a palavra ao vereador que dela 
quisesse fazer uso. A Presidente lembrou que este projeto refere-
se ao orçamento municipal para o ano de 2016, e deve ser votado 
e enviado ao prefeito municipal até a data de 15 de dezembro 



deste ano, conforme estabelece o art. 87 , inciso II, da Lei 
Orgânica Municipal, ficando a disposição dos senhores 
Vereadores na secretaria desta Casa Legislativa, para estudos e 
apresentação de emendas até o dia 20 de novembro deste ano, 
devendo as comissões apresentarem os seus pareceres até 26 de 
novembro, para possibilitar a segunda discussão e votação final. 
Solicitada a leitura da Indicação nº 012/2015 do vereador 
Antônio Muniz do Amarante. O Vereador Ademar solicitou aos 
demais colegas que esta indicação fosse baixada para estudo das 
comissões e a presença em próximas sessões de algum 
representante da entidade referida na indicação, para devidas 
informações a respeito do destino a ser dado ao dinheiro 
pretendido. A indicação foi baixada para estudo das comissões 
com a emissão de seu parecer. Solicitada a leitura do Pedido de 
Informação nº 005/2015 do vereador Ademar Pierezan. De 
acordo com o Secretário da Câmara, vereador Leandro, será 
encaminhado à Secretaria de Saúde um ofício, para que este tenha 
maior validade jurídica e legal nesta questão. Não havendo mais 
matéria em pauta, foi passado ao espaço da Tribuna Livre, sendo 
que a Presidente da Câmara deixou a palavra ao vereador que dela 
quisesse fazer uso. O Vereador Leandro cumprimentou a todos e 
parabenizou os funcionários públicos pela ocasião da passagem 
do  seu  dia  28 de  outubro. Falou  também  sobre   os   incentivos 
dados às empresas de Nova Alvorada, como investimentos, e 
discutiu as questões ambientais destes mesmos empreendimentos. 
O vereador Amarildo, cumprimentando a todos, em especial ao 
funcionalismo público pela passagem do seu dia, solicitou 
algumas informações a respeito do projeto do investimento de 
auxílio financeiro à paróquia de Nova Alvorada, e também sobre 
os veículos da Secretaria de Obras do município. O vereador 
Ademar salientou que tudo o que deve ser feito ainda com relação 
à Secretaria de Obras, deve ser realizado no momento, com maior 
agilidade e urgência, devido ao fato de o próximo ano tratar-se de 
período eleitoral.  O vereador Jair questionou sobre o seu pedido 



realizado à Secretaria de Obras para colocação de tubos na frente 
do cemitério da comunidade de General Cadorna, e quando e de 
que forma ele poderá ser atendido, já que a falta desta obra vem 
ocasionando alguns transtornos de ordem pública naquela região. 
A Presidente Dulce se pronunciou a respeito do pedido do projeto 
da paróquia feito pelo vereador Amarildo, e diz que será estudado 
a criação de um novo projeto para que este fique mais adequado 
ao caso, de acordo com a lei vigente. Quanto ao caso da 
Secretaria de Obras, a Presidente solicitou a criação de um ofício, 
para que sejam convocados todos os responsáveis à 
comparecerem em futura sessão, a ser marcada na Câmara de 
Vereadores, para esclarecimento das dúvidas e demais 
questionamentos que algum dos vereadores, porventura, possa vir 
a ter com relação ao trabalho da mesma. Nada mais havendo a 
tratar, a Senhora Presidente, convocou a todos os seus colegas 
vereadores para a sessão ordinária, a ser realizada no próximo dia 
11 de novembro de 2015, quarta-feira, neste mesmo local, com 
início às dezenove horas e, em nome de DEUS, encerrou a sessão.  
 
  Dulce Bettu Zanella   
  Vereadora Presidente  
         Eduardo Fernandes –  
             Aux.Leg. 


